



-Fundación-
Rescatando Valores

Señores:

ARTESANOS HACEDORES DE OFICIOS, EMPRESARIOS Y ENTIDADES GUBERNAMENTALES

Cordial saludo:

Por medio de la presente tenemos el gusto de invitarlos a participar como expositores en el 1er encuentro de Artes, Oficios y Bocados Típicos provincial y regional a realizarse del 9 al 24 de Julio en La Ciudad de Sogamoso. Este importante Encuentro se encuentra enmarcado dentro de las Festividades Julianas de la ciudad. Se ofrece en un solo lugar los productos y servicios de artesanos, empresarios y gestores culturales del Departamento. EL evento cuenta con un formato de Kiosco que alberga bajo su espacio, un total 150 expositores los cuales participan por medio de stand o cubículos que conforman esta gran vitrina comercial. Hace parte también de este evento Una zona especial de alimentos y una tarima para presentaciones culturales de Hacedores de oficios.

El objetivo de la feria es el de satisfacer las necesidades y antojos de cientos de habitantes y turistas que por esas fechas visitan la ciudad para celebrar la tradicionales fiestas. La feria es una gran vitrina comercial y de contactos muy importante para los expositores que en ella participan; pues les permite llegar a cientos de clientes potenciales de los mejores barrios de la ciudad para realizar ventas y contactos efectivos.

La feria cuenta con vigilancia nocturna durante su desarrollo

Los sectores económicos invitados a participar como expositores son:

/ *Artesanías / *Dulces Típicos / / *Bisutería Artesanal *Hogar y Decoración / Accesorios / *Plantas y Viveros entre otros.

Público Objetivo: Familias residentes y Turistas que llegan a la celebración de las Festividades Julianas.

Lugar del Evento y Vecinos Estratégicos

El Encuentro se desarrollará en el parqueadero de la Cra 9 Diagonal al Teatro Sogamoso.

Parques cercanos como el Santander y Parque de la villa.

Oportunidades Comerciales para Expositores

Este importante Evento es una gran vitrina comercial y de contactos por su estratégica ubicación residencial y comercial y por ser la único Evento Artesanal y cultural de gran formato que se desarrolla en el sector. El mes de Julio, y en especial la quincena en la que se llevará a cabo el Encuentro es la mejor oportunidad para llegar a miles de familias residentes del barrio y de los barrios cercanos, las cuales de seguro contarán con la quincena y con la prima para invertir en la feria.

Tipo de Expositores

Hemos invitado al Encuentro, empresas, empresarios, artesanos, gestores culturales, Entes Gubernamentales a nivel nacional que ofrecerán productos y servicios para la familia y el hogar, con el fin de cubrir las necesidades de éstos y del sector de influencia del evento.

Formato del Montaje del Encuentro.

El Encuentro estará montado bajo un gran Kiosco armado y construido en guadua, en el cual estarán distribuidos estratégicamente los Stands o cubículos por línea de productos. Se contará con iluminación general e individual en cada Stand para una adecuada presentación de

los expositores y sus productos. . La medida para cada stand individual es de 1.50x 2.00 mts de fondo.

Nota Importante: En caso de requerir Tomacorriente doble, por favor solicitárnoslo con antelación. El costo unitario es de \$30.000 por toda la feria.

Vigilancia. El evento contará con el servicio de vigilancia diurna y nocturna con el fin de garantizar las condiciones óptimas para la realización de éste importante encuentro y para la comodidad de aquellos expositores que dejan algunos elementos durante el desarrollo del mismo. De igual manera la organización se encargara del cerramiento total de los stands en las horas de la noche.

Norma de Productos o Servicios a Ofrecer Como norma, cada cliente deberá relacionarnos por escrito los productos y/o servicios con los que va a participar en el evento y solo podrá llevar los relacionados allí con antelación; pues el incumplimiento de esta norma, dará cierre temporal o definitivo del puesto sin derecho a devolución de dinero.

Fecha y Horario del Montaje y Desmontaje de la Feria

Montaje: Los expositores podrán adecuar sus cubículos o stands, el día viernes 8 de Julio a partir de las 9:00 a.m. hasta las 11:00 a.m.

Desmontaje: Los expositores deberán desmontar y/o recoger sus productos de sus stands y/o cubículos, el día Domingo 24 de Julio a partir de las 9:00 p.m. (Nota importante: Ningún expositor podrá dejar elementos o publicidad en el lugar de la feria después del desmontaje, ya que el espacio se debe entregar vacío y libre a la administración el mismo día final que es el desmontaje del evento).

Horario de la Feria

La feria contará con los siguientes horarios de atención para los visitantes:

Lunes a Domingo de 9.a.m A 9.p.m

Tarifas y Medidas Stands Pronto Pago

Stand (1.50 x 2.00 mts x 2.00 de alto) + 1 Bombillo / Tarifa por Pronto Pago Antes del 30 de Junio \$350.000. Tarifa por Pago Después del 10 de Julio \$450.000.

Nota Importante: Los Stands deberán estar cancelados en su totalidad el 25 de Junio del 2016.

Como Reservar su Espacio.

Para reservar su stand o cubículo , debe e infórmanos telefónicamente al **3163294764** la ubicación elegida para confirmar su reserva y disponibilidad de acuerdo al plano preguntar por Uriel Francisco Pamplona Avella Director General de la Fundación Rescatando valores o a los correos electrónicos fundavalor05@yahoo.es con copia fundavalorsogamoso@gmail.com/y/o rescatandovalores2016@gmail.com

Atentamente.



URIEL FRANCISCO PAMPLONA ABELLA.
DIRECTOR Y REPRESENTANTE LEGAL
FUNDACION RESCATANDO VALORES F.R.V.